## Kein Lollapalooza im Treptower Park in Berlin

Aus der Presse haben wir erfahren, dass am 10. und 11. September 2016 eine große Rock-Veranstaltung mit erwarteten 45000 Teilnehmern, das LOLLAPALOOZA- Festival, im gesamten Treptower Park stattfinden soll. Die Auswahl des Treptower Parkes erfolgte durch die Landes-und Bezirkspolitik ohne Rücksprache mit Bürgern, Umweltverbänden und besonders ohne Einbeziehung der betroffenen Anwohner. Die Genehmigung – das ergab die BVV-Sitzung am 3.März - scheint nur noch ein formaler Akt.

Wir sind besorgt um das Gartendenkmal "Treptower Park", das gerade für viele Millionen Euro Steuergelder an vielen Stellen denkmalgerecht saniert wurde und für eine solche Veranstaltung völlig ungeeignet ist. Die in Kauf genommenen Schäden an Grünflächen, Pflanzen und Tierwelt eines der ältesten Parks Berlins werden Berlin nicht nur teuer zu stehen kommen, sondern auch die Hauptstadt als würdelos dastehen lassen. Man kann nicht Bewahrenswertes für ein kurzfristiges Vergnügen gefährden.

Das Partygelände befindet sich neben dem Sowjetischen Ehrenmal in Treptow. Wir halten die Durchführung einer solchen Spaßveranstaltung in unmittelbarer Nähe von Tausenden Soldatengräbern für absolut geschmacklos.

Hiermit fordere ich die Politiker auf, den Treptower Park zu schützen, das Ehrenmal zu ehren und die Party an diesem Ort abzusagen.

Name	Vorname	Geburtsdatum	Straße-Hausnr.	Postleitzahl	Unterschrift

Bitte Namen deutlich schreiben und alle Angaben eintragen, da die Listen geprüft werden und unleserliche und unvollständige Angaben ungültig sind.